
TABLE - Tabelle

UV-STICK 40H-NX 90H-NX 2/75H-NX-NT

LAMP LIFETIME  (hour)* DURCHSCHNITTLICHE 
LEBENSDAUER DER LAMPE (Stunden) ≤ 18.000 ≤ 18.000 ≤ 18.000

TOTAL CONSUMPTION (W) LEISTUNG (W) 40 90 2X75
EXTERNAL DIMENSIONS 
LxSxH (mm) ABMESSUNGEN LxSxH (mm) 530 x 65 x 96 986 x 65 x 96 986 x 65 x 170

WEIGHT (Kg) GEWICHT (kg) 1,5 2 4
TREATED VOLUME (m3) BEHANDELTE VOLUMEN (m3) 20 ÷ 40 40 ÷ 65 50 ÷ 85
TREATED SURFACE (m2) BEHANDELTE OBERFLÄCHE (m2) 7 ÷ 13 14 ÷ 25 18 ÷ 30
PROTECTION RATING SCHUTZKLASSE IP 55

REPLACEMENT LAMP ERSATZSTRAHLER n°1 CHS-40WH n°1 CHS-90WH n°2 CHS-90WHF
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SIDE VIEW - ANSICHT SEITE

FRONT VIEW -  ANSICHT FRONT
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FRONT VIEW -  ANSICHT FRONT
Possibilities to rotate the bracket of 90° 
Möglichkeit, die Hal-terung um 90 ° zu drehen

UV-STICK-NX
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UV-STICK 2/75H-ST-NX-NT

LAMP S LIFETIME (hour)* DURCHSCHNITTLICHE LEBENSDAUER DER LAMPE (Stunden) ≤ 18.000
TOTAL CONSUMPTION (W) LEISTUNG (W) 2X75
DIMENSIONS LxSxH (mm.) ABMESSUNGEN LxSxH (mm) 404 X 336 X 1420
WEIGHT (Kg) GEWICHT (kg) 7
TREATED VOLUME (m3) BEHANDELTE VOLUMEN (m3) 50 ÷ 100 
TREATED SURFACE (m2) BEHANDELTE OBERFLÄCHE (m2) 15 ÷ 30
PROTECTION RATING SCHUTZKLASSE IP 20

REPLACEMENT LAMP ERSATZSTRAHLER n°2 CHS-90WHF
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* continuous operation/Dauerbetrieb – ohne Schaltung

UV-STICK - 40/90H-NX

UV-STICK - 2-75H-NX-NT

UV-STICK - 2/75H-ST-NX-NT

Spec Sheet   



For direct irradiation, UV-STICK-NX should be positioned on the ceiling almost in central position. To install several units you should 

distribute them uniformly in the environment and avoid shadows areas; UV-STICK-NX models can be mounted on the wall, or the ceiling 

or can be provided with a four wheels stand (only model UV-STICK-E2/75H-ST). UV-STICK-NX fits in narrow spaces, too. 

To mount the device on the wall please use the two stainless steel brackets supplied, anchoring them to the ceiling by screw anchors (08 

÷ 010 mm.) or by self-tapping screws (not supplied).  After inserting the anchors onto the ceiling, you should tighten the device to the two 

brackets, (with supplied stainless steel screws M4x10) then you should screw the brackets to the ceiling. 

For the model UV-STICK-E2/...-NX you should drop the UV device from the ceiling by a chain (not supplied), connecting the chain to the 

ring of the supplied steel bracket.

For  -ST model place it almost at central position so that UV irradiation is uniformly distributed.

Bei direkter Bestrahlung sollte UV-STICK-NX fast mittig an der Decke positioniert werden. Um mehrere Geräte zu installieren, sollten Sie diese 

gleichmäßig in der Umgebung verteilen und Schattenbereiche vermeiden; UV-STICK-NX Modelle können an der Wand oder an der Decke 

montiert oder mit einem Ständer mit vier Rädern versehen werden (nur Modell UV-STICK-E2/75H-ST). UV-STICK-NX passt auch in enge Räume.  

Zur Wandmontage verwenden Sie bitte die beiden mitgelieferten Edelstahlhalterungen, die mit Schraubankern (08 ÷ 010 mm.) oder mit 

selbstschneidenden Schrauben (nicht mitgeliefert) an der Decke verankert werden.  Nach dem Einsetzen der Dübel an der Decke müssen Sie 

das Gerät an den beiden Bügeln befestigen (mit den mitgelieferten Edelstahlschrauben M4x10) und dann die Bügel an die Decke schrauben. 

Beim Modell UV-STICK-E2/...-NX muss das UV-Gerät mit einer Kette (nicht mitgeliefert) von der Decke fallen gelassen werden, wobei die Kette 

mit dem Ring des mitgelieferten Stahlbügels verbunden wird. 

Für das Modell -ST platzieren Sie es fast in der Mitte, so dass die UV-Bestrahlung gleichmäßig verteilt wird.

INSTALLATION - Installation
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